

AVIS DE RECRUTEMENT

LECTEURS, MAITRES DE LANGUES

**AU FORMAT PDF, 5 MO MAXIMUM PAR FICHIER, NOM DU FICHIER COURT, SANS
ACCENTS NI ESPACES**

**ATTENTION, UNE FOIS VOTRE CANDIDATURE ENVOYEE, CELLE-CI NE POURRA PLUS
ETRE MODIFIEE**

**TOUT DEPOT DE PIECES SEUL OU NON CONFORME AMENERA LA DRH A DECLARER
VOTRE CANDIDATURE IRRECEVABLE**

IL NE SERA PAS TENU COMPTE DES PIECES RECUES PAR MAIL

**CANDIDATURE = DEPOT DE VOS DOCUMENTS SUR LA PLATEFORME RECRUTEMENT
D'UNIVERSITE DE PARIS JUSQU'AU 14 AVRIL 2026 :**

[HTTPS://EMPLOI.U-PARIS.FR/CHERCHER-UNE-OFFRE](https://emploi.u-paris.fr/chercher-une-offre)

Conditions de recevabilité

Les candidats aux fonctions de lecteur de langue étrangère doivent justifier d'une année d'études accomplie avec succès après l'obtention d'un titre ou d'un diplôme français ou étranger d'un niveau équivalent à celui du diplôme national de licence.

Les candidats aux fonctions de maître de langue étrangère doivent justifier d'un titre ou d'un diplôme français ou étranger d'un niveau équivalent à celui du diplôme national de master.

La langue étrangère au titre de laquelle les candidats se présentent doit être leur langue maternelle ou une autre langue qu'ils pratiquent à l'égal de leur langue maternelle.

Documents à déposer sur la plateforme recrutement

POUR TOUS LES CANDIDATS

- « CV » : Curriculum vitae détaillé (1 PDF)
- « Lettre de motivation » = lettre de motivation en français, datée et signée (1 PDF)
- « Autre document » (1 PDF unique) : copie du diplôme le plus élevé (traduit en français, le cas échéant) - (minimum 1ère année de master validée pour les lectrices ou lecteurs et master 2 à pour les maîtresses ou maîtres de langues) et sa traduction en français.

CONSIGNES POUR LES DOCUMENTS

**AU FORMAT PDF, 5 MO MAXIMUM PAR FICHIER, NOM DU FICHIER COURT, SANS
ACCENTS NI ESPACES**

**ATTENTION, UNE FOIS VOTRE CANDIDATURE ENVOYEE, CELLE-CI NE POURRA PLUS
ETRE MODIFIEE**

**TOUT DEPOT NON CONFORME AMENERA LA DRH A DECLARER VOTRE
CANDIDATURE IRRECEVABLE**

IL NE SERA PAS TENU COMPTE DES PIECES RECUES PAR MAIL

RECRUITMENT NOTICE

READERS, LANGUAGE MASTERS

DOCUMENT GUIDELINES

IN PDF FORMAT, 5 MB MAXIMUM PER FILE, SHORT FILE NAME, WITHOUT ACCENTS OR SPACES

ATTENTION, ONCE YOUR APPLICATION IS SENT, IT CAN NO LONGER BE MODIFIED

ANY DEPOSIT OF ALONE PART (WITHOUT REGISTRATION ON GALAXIE-ALTAIR IN ADVANCE) OR NON-COMPLIANT WILL LEAD THE HRD TO DECLARE YOUR APPLICATION INADMISSIBLE

IT WILL NOT BE TAKEN INTO ACCOUNT THE DOCUMENTS RECEIVED BY EMAIL

APPLICATION = SUBMISSION OF YOUR DOCUMENTS (CV...) ON THE RECRUITMENT PLATFORM OF UNIVERSITE PARIS CITE UNTIL 14 APRIL:

[HTTPS://EMPLOI.U-PARIS.FR/CHERCHER-UNE-OFFRE](https://emploi.u-paris.fr/chercher-une-offre)

Conditions of admissibility

Candidates for the position of foreign language reader must prove a year of study successfully completed after obtaining a French or foreign title or diploma of a level equivalent to that of the national bachelor's degree.

Candidates for the position of foreign language master must prove a French or foreign title or diploma of a level equivalent to that of the national master's degree.

The foreign language in respect of which candidates present themselves must be their mother tongue or another language which they practice on an equal footing with their mother tongue.

Documents to be submitted on the recruitment platform

FOR ALL APPLICANTS

- "CV": Detailed curriculum vitae (1 PDF)
- "Cover letter" = cover letter in French, dated and signed (1 PDF);
- "Other document" (1 single PDF): copy of the highest diploma (translated into French, if applicable) - (minimum 1st year of master validated for readers and master 2 to for language masters) and its translation into French.

DOCUMENT GUIDELINES

**IN PDF FORMAT, 5 MB MAXIMUM PER FILE, SHORT FILE NAME, WITHOUT ACCENTS
OR SPACES**

ATTENTION, ONCE YOUR APPLICATION IS SENT, IT CAN NO LONGER BE MODIFIED

**ANY NON-COMPLIANT DEPOSIT WILL LEAD THE HRD TO DECLARE YOUR
APPLICATION INADMISSIBLE**

IT WILL NOT BE TAKEN INTO ACCOUNT THE DOCUMENTS RECEIVED BY EMAIL